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今
年
の
願
い
事 

 

今
年
の
お
正
月
は

西
か
ら
冬
型
の
気
圧
配
置
と
な
り
強
い
寒
気
が
南
下
し
て

日

本
海
側
か
ら
雪
が
降
り

東
日
本
で
も
雪
と
な
り
ま
し
た

仕
事
始
め
の
週
も
非
常
に

寒
く

７
日
は
山
梨
方
面
へ
出
掛
け
た
の
で
す
が

道
路
脇
に
は
か
な
り
雪
が
積
も

て
い
ま
し
た

今
年
は
例
年
よ
り
少
し
寒
い
年
の
初
め
と
な
り
ま
し
た

 

個
人
的
に
は

今
年
の
お
正
月
は
久
し
ぶ
り
に
家
族
が
揃

て
迎
え
る
こ
と
が
出
来
ま

し
た

た
だ
し

１
２
月
に
背
中
を
痛
め
た
せ
い
で

近
所
の
神
社
へ
初
詣
と

お
墓
参

り
に
出
掛
け
る
以
外
は
ほ
と
ん
ど
外
出
せ
ず

当
初
予
定
し
て
い
た
御
殿
場
ア
ウ
ト
レ

ト
へ
の
買
い
物
も
取
り
止
め

恒
例
と
し
て
い
た
富
士
山
ス
カ
イ
ラ
イ
ン
の
入
口
近
く
に

あ
る
水

塚
公
園
へ
の

富
士
山
詣
で

も
辞
め
ま
し
た

 

結
局
朝
か
ら
お
屠
蘇
に
始
ま
り

昼
食
に
ビ

ル
を
飲
み
し
ば
し
昼
寝

夕
食
が
始
ま

る
前
か
ら
今
度
は
ワ
イ
ン
と
小
原
庄
助
さ
ん
の
様
な
飲
ん
だ
く
れ
の
三
が
日
を
過
ご
し
ま

し
た

と
て
も
幸
せ
な
日
々
で
し
た

 

巷
で
は

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
オ
ミ
ク
ロ
ン
型
に
よ
る
第
６
波
が
急
激
に
感
染
数
を
増

や
し
て
い
ま
す
が

コ
ロ
ナ
禍
も
３
年
目
に
入
り

ワ
ク
チ
ン
接
種
や
経
口
薬
等
の
開
発

が
更
に
進
ん
で
完
全
収
束
す
る
事
が
私
の
年
当
初
の
発
願
で
す
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● 知恵の輪 ●                 総務部 遠藤都機恵 

 

家にずっと外せない「知恵の輪」がありました。息子が小

学生の頃に、誕生日プレゼントで買ってあげたものです。 

私は１つの形の知恵の輪しか知りませんでしたが、今は

色々な種類があり、形によって難易度が違います。 

3個買った内の1個が、難易度が高くずっと引出しに入った

まま。時々やってみますが、最終的には諦めてまた引出へ。 

この繰り返しで、5 年経過。とうとう音を上げて、動画で

やり方を確認して、やっと外せました！ 

1 つのアクションで外そうとしていたけれど、それは不可

能だったと痛感。嬉しくてまた元に戻し挑戦。しかし、外せ

ません。棒の短い方を確認する必要があるのですが、私には

同じ長さに見えてしまいます。これを簡単にできる人がいる

のだろうかと思うくらいのレベルの高さです。 

何回も挑戦し、簡単に外せるようにな 

りたいですね。頭の体操に良さそうです。 

息子の知恵の輪ですが、親が楽しんで 

います。 

■ 墜落制止用器具 ■   
2019年2月1日より、高所作業時に使用される安全帯が、名称が「墜

落制止用器具」に改められ、一部高さが 6.75ｍ以下で「胴ベルト型」を

使用できますが、それ以外の高所作業においては「フルハーネス型」を

使用することが原則となりました。法律改正の施工猶予期間３年がこの

1月1日で終わり。旧規格の安全帯の使用ができなくなりました。 

昨年末より駆け込みのご注文が増えメーカーの製造がひっ迫していま

す。モノにより2～3か月待ち、半年以上待って頂くモノもあります。ご

迷惑をお掛け致しますが、ご理解のほどお願い申し上げます。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きまし

ては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止

させて頂きます。 

なんだ・かんだ 

◆ 今年の景気 ◆ 

日経新聞で毎年お正月に主要企業 20 社の経営者に今年の景気見通し

を聞く特集があります。今年の見通しは、オミクロンの感染拡大などの

不安要素はあるものの、穏やかに景気は回復して行く。というのが大方

の経営者の考えでした。 

出遅れていたサービス部門が回復し、大規模な経済対策の効果を元に

内需主導で回復が進むと考えられています。経営者が抱えるリスク要因

の筆頭はやはりコロナウイルスのオミクロン型の感染拡大ペースとその

読みにくさです。 

また、当社も昨年から各種の値上げの対応が今年も続きますが、世界

的な石油の高騰による物価上昇も大きなリスク要因です。一時下がりか

けていた原油価格もここのところ再高騰し$80／バレルを越え、ナフサ

も$800／トン近くまで上がってきました。今後の同行が気掛かりです。 

毎年、年初に今年の景気や会社の動向を予想する事が困難でしたが、

今年も更に予想困難な年です。不確実性の時代という言葉がありました

が、まさに何が正しくて、何が間違っているのか分からない時代となっ

ています。 

そんな年頭書の予想の後10日余り過ぎて、日銀は1月の地域経済報告

（さくらリポート）において、国内全9地域で景気判断を引き上げまし

た。昨年の緊急事態宣言による消費低迷や、自動車などの分野で部品の

供給制約の反動等があるということですが、全地域の景気判断が引き上

げられるのは13年10月以来ということです。さくらリポートにはコロ

ナの新変異型「オミクロン型」の影響は十分に反映されていない可能性

がありますが景気は確実に持ち直してきています。 

反面、同日発表された昨年 12 月の景気ウオッチャー調査（街角景

気）では、2～3 カ月後を占う先行き判断指数は 4.0 ポイント低下して

49.4 と好不況の境目とされる 50 を 4 カ月ぶりに下回りました。今後の

景気動向のポイントは年初の予想同様 ①新型コロナウイルスの感染状

況 ②原油を中心に各種原料高 ③人手不足 としていました。 

新型コロナウイルスの感染拡大は直接個人消費に直結します。昨春か

らの原材料価格値上げは、これまではある程度認められてきましたが、

更なる値上げについても価格転嫁が進まなければ企業利益が圧迫されま

す。コロナが収束し経済が回復すれば需要拡大でさらに原料高が再加速

しかねないという話も出ています。どこまで価格転嫁できるかが課題と

なります。 

正月の挨拶回りでは、工作機械などの業界では今年の夏まで仕事があ

る等大変明るい話が出ていました。一方観光業界では一時の苦境は脱し

たもののまだまだコロナ前にはほど遠く、求人(人手不足)の問題も挙げ

ていました。自動車関連は個別に事情は異なるようですが、当社のお客

様では、生産は戻ってきてはいますが、設備投資の戻りは今一つと 

いうところでした。 

色々な予想や不安要素はありますが、やはり気 

持ちの上では常にプラス思考で行きたいものです。 

寅年は「成長」や「始まり」の年だそうです。 

新しい芽が「成長する」、新しい日常が「始まる」 

年になって欲しいと願っています。 
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３
回
目
の
ワ
ク
チ
ン
接
種 

 

１
月
・
２
月
と
平
年
よ
り
も
寒
い
日
が
続
い
た
よ
う
に
感
じ
ま
す

東
京
で
は
１
ケ

月
を
通
し
２
℃
し
か
最
高
気
温
が
上
が
ら
な
か

た
そ
う
で
す

そ
し
て
こ
の
時
期
に

悩
ま
し
い
の
は
花
粉
の
飛
散
で
す

気
温
が
低
い
せ
い
か
心
な
し
か
例
年
よ
り
も
花
粉

が
飛
ぶ
時
期
が
遅
い
気
も
し
ま
す
が

予
報
で
は
例
年
並
み
と
の
こ
と

早
め
の
薬
の

服
用
で
予
防
し
て
い
ま
す

嫌
な
時
期
の
到
来
で
す

 
さ
て

先
日
コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン
の
接
種
券
が
届
き

３
月
の
第
２
週
に
接
種
予
約
を

し
ま
し
た

１
回
目
２
回
目
と
は
違
い

ス
ム

ズ
に
予
約
を
取
る
こ
と
が
出
来
ま
し

た

２
回
目
接
種
か
ら
６
カ
月
を
過
ぎ
抗
体
も
少
な
く
な

て
き
て
い
る
と
思
い
ま

す

今
回
は

ワ
ク
チ
ン
の
メ

カ

は
モ
デ
ル
ナ
で
す

前
２
回
が
フ

イ
ザ

だ

た
の
で
混
合
接
種
と
な
り
ま
す

副
反
応
が
強
い
様
で
す
が

効
果
は
高
い
と
い
う

こ
と
な
の
で
モ
デ
ル
ナ
接
種
で
納
得
し
て
い
ま
す

た
だ

前
２
回
は
ほ
と
ん
ど
副
反

応
が
無
か

た
の
で
ち

と
だ
け
不
安
で
は
あ
り
ま
す

 

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
も

イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
の
様
に
今
後
定
期
的
に
ワ
ク
チ
ン
を
接
種
し

な
が
ら
予
防
し

共
存
し
て
い
く
こ
と
に
な
る
の
で
し

う
か

そ
れ
に
は

も
う
少
し

感
染
力
と
高
齢
者
の
重
症
化
率
が
下
が

て
も
ら
わ
な
い
と
困
り
ま
す

 

 
 
 
 
 
 
 
 

代
表
取
締
役 

服
部
厳
一
郎 

社員ブログ 

● チャイ ●                    営業部 平山功奈 

 

最近、チャイを作って飲んでいます。 

チャイとは、ざっくりいうとインド式のミルクティーのよ

うな飲み物です。 

スターバックスやインド料理店等でも飲むことが出来るほ

か、一般にも、ティーバックなどとして市販されているもの

があります。 

家でも簡単に作ることが可能で、私のよく飲むチャイの作

り方は、鍋に紅茶を煮出し、チューブの生姜、スパイス（ガ

ラムマサラなど）を加え、最後に牛乳を注いで温めたら完成

です。 

ガラムマサラは、トウガラシの入っていない物がおすすめ

です。ダイソーにも売っています。 

スパイスの風味が癖になり、スパイスと生姜で体が温まり

ますので、寒いこの季節におすすめの飲 

み物です。 

まだまだ寒い季節が続きますので、 

是非、飲んでみてはいかがでしょうか。 

 

■ 高pHアルカリイオン水生成装置 ■   
金属加工機(特に研削盤)に使う水溶性クーラントに高ｐＨのアルカリ

イオン水を混ぜるだけで下記の効果が得られます。 

①冷却性：加工効率アップ、刃具寿命延長に効く 

②除菌力：腐敗を防止し腐敗臭を削減。クーラントが延命する 

③洗浄力：油汚れを浮き上がらせ乳化させる為、高い洗浄力を発揮する 

④水切れ性：水切れ性が良く削液の持ち出しが抑えられる。 

 これまでアルカリイオン水生成装置を導入頂いたお客様からは。お喜

びのお言葉を頂いています、是非ご検討願います。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きまし

ては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止

させて頂きます。 

なんだ・かんだ 

◆ 家庭での温暖化ガス排出規制 ◆ 

先日日経新聞に「CO2排出、個人単位で把握 環境省が10万人実証」

という記事が出ていました。地球温暖化に対する政府の対応についての

記事ですが、我々一般市民に関する記事で興味を引きました。 

政府は昨年 10 月にまとめた地球温暖化対策計画で、30 年度の温暖化

ガス排出量を13年度の総排出量14.08億トンを46％減らして、7.6億ト

ンにする目標を示しました。削減幅は産業、業務、運輸、電力など部門

ごとに目標を定め、その内家庭部門は最大の削減率となっています。 

日本では 13 年時点で、一般家庭から出る温暖化ガスの排出量は 2.08

億トンで全体の約 15％でした。政府はこれを30年までに66％減らす目

標を立て、具体的な取組を明らかにしました。 

先ずは今年度、日常生活に伴う二酸化炭素の排出量を個人単位で把握

する実証事業に乗り出します。 

同意を得た個人から家電やスマートフォンなどを利用して一般生活上

（衣食住）の行動情報を集め排出量を試算。得られたデータを人工知能

（AI）で解析し、参加者それぞれがアプリで自分の排出量や削減努力の

結果を把握できるようにする。アプリの利用者は、削減量に応じて買い

物などに使えるポイントを取得出来たり、排出量の状況により生活を見

直をしたり、既に行われている企業間での排出量取引の様に、個人の排

出削減分を企業などに売る取引制度も検討しています。 

IT 関連や小売り関連の企業等民間の力も借りて、当面年 10 万人規模

の実証事業を進め、5 年をメドに個人単位の排出量を高精度にはじき出

せるようにするそうです。 

個人が省エネ家電を購入したり、自転車や電車・バス等排出量が少な

い移動手段を使うなど草の根的な省エネ活動の積み重ねにより「塵も積

もれば山となる」的な発想で個人の省エネ削減を後押しします。 

コロナウイルスの接触感染をモニターする為のアプリ「COCOA」はほ

とんど普及・機能しない現状で、果たしてどの程度の完成度を持ったア

プリが出来て普及するのか疑問でもありますが、ポイントに敏感な日本

人には有効な方法ではないかと思います。実証事業の参加が公募される

ならば是非エントリーしたいと思います。 

2 年ほど前に、スペインで開催された、国連の気候変動枠組み条約締

約国会合（COP25）において、当時の小泉進次郎環境大臣の演説が、環

境対策に消極的だとして、日本に対して国際環境 NGO から「化石賞」が

贈られました。贈られた理由は、「石炭火力発電からの脱却を明示しな

かった」ことと、「温室効果ガスの削減目標を引き上げる意思を示さな

かった」ことが挙げられていました。 

何とか毎年削減目標達成に近づく様に結果を出して、「化石賞」の汚

名を晴らすようにしたいものです。 

年々、温暖化に起因するとされる自然災害の頻度が増 

しています。早く手を打たなければ取り返しのつかな 

い事態になりかねません。 

 役所や企業だけではなく、一般市民が意識を持ち、 

官民一体で取り組んで行かなければなりません。 

個人の力は微力でも集まれば大きなパワーになります 

少しでも役に立てればと思います 
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春
の
訪
れ 

 

暑
さ
寒
さ
を
繰
り
返
し
春
が
や

て
き
ま
し
た

各
地
の
桜
の
開
花
の
話
題
が
ニ

ス
で
も
伝
え
ら
れ

沼
津
で
も
先
日
の
週
末
な
ど
は
車
で
ち

と
走
る
と

そ
こ
か
し
こ
に
桜
の
花
が
美
し
く
咲
い
て
い
る
光
景
を
目
に
す
る
こ
と
が
出
来
ま
し

た

願
わ
く
ば
ウ
ク
ラ
イ
ナ
に
も
平
和
な
春
が
訪
れ
る
こ
と
を
願
い
ま
す 

そ
ん
な
中

ワ
ク
チ
ン
の
３
回
目
接
種
を
終
え
ま
し
た

６
１
歳
の
私
は

フ

イ
ザ

２
回
に
今
回
は
モ
デ
ル
ナ
で
し
た
が

腕
の
接
種
し
た
部
分
が
多
少
痛
か

た
く
ら
い
で
ほ
と
ん
ど
副
反
応
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た

一
方
先
日
２
５
歳
の
次
男

が
モ
デ
ル
ナ
２
回
の
３
回
目
も
モ
デ
ル
ナ
の
接
種
を
受
け
た
の
で
す
が

か
な
り
強

い
副
反
応
が
出
て

接
種
翌
日
３
９
度
ま
で
熱
が
上
が
り

バ
フ

リ
ン
を
飲
ん
で

も
１
日
中
熱
が
下
が
ら
ず

頭
痛
も
あ
り
大
変
だ

た
よ
う
で
す

そ
の
翌
朝
に
は

熱
も
下
が
り
ま
し
た
が

や
は
り
若
い
人
ほ
ど
副
反
応
は
強
い
様
で
す

 

全
国
の
感
染
者
数
は
少
し
ず
つ
減

て
い
ま
す
が

第
６
波
の
時
の
よ
う
に
急
激

な
減
少
は
見
ら
れ
ま
せ
ん

ま
た

欧
州
で
は
早
々
と
規
制
を
緩
和
し
て
い
ま
す

が

再
度
感
染
者
数
が
増
加
す
る
な
ど

緩
和
が
早
過
ぎ
た
と
い
う
話
も
出
て
い
ま

す

い

た
い
我
々
は
何
時
コ
ロ
ナ
か
ら
解
放
さ
れ
る
の
で
し

う
か
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● 日常の幸せ ●                 総務部 荻野容子 

連日のコロナ感染にまつわるニュースなど、まだまだ先行

きが不安定なご時世ですが、そんな中でも小さな幸せを噛み

しめています。 

わが家の毎年恒例行事のひとつ「初日の出」。ここ何年か

天気に恵まれず見ることが出来なかったのですが、今年は水

平線から昇るきれいな初日の出を見ることができ、家族揃っ

て新しい年のスタートに希望を持ちました。 

初詣で家族でおみくじの「運試し」。驚いたのは家族皆で

大吉をひき、喜ぶ前にちょっとしたパニックになりました。 

そして、先日自分の誕生日を子供たちがお祝いしてくれる

事になり、今までもちょっとしたバースデーカードやお花な

どはもらっていたのですが、今年は手作りのバースデーケー

キでお祝いをしてくれました。試行錯誤しながらも何とか完

成したケーキ。子供たちの気持ちいっぱいの最高のプレゼン

トです。子供たちは嫌がりましたがおも 

いっきりハグしてしまいました(笑) 

日々の些細な出来事ですが幸せを感じ、 

今年も楽しく過ごしていこうと思う今日 

この頃です。 

■ 防錆洗浄剤ステイブライト ■   
花王が高い洗浄力と防錆機能を併せ持つ金属部品用の防錆洗浄剤「ス

テイブライト」を発売しました。洗浄後の、輸送・保管にいたる工程で

錆による不良を抑え、個別包装を減らし工程コストを減らせます。 

洗浄成分が汚れを除去し、防錆成分が高撥水性の膜を形成して結露水

を寄せ付けないように表面を改質。洗浄１回で防錆効果は約３カ月続く

見込みです。また、60℃の洗浄温度を 40℃―28℃まで抑えられるため、

二酸化炭素排出量は60-90％減らせる、環境にも優しい製品です。 

ご興味がある方は当社営業にお尋ねください 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きまし

ては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止

させて頂きます。 

なんだ・かんだ 

◆ 建物の維持 ◆ 

先日の日経新聞に、インフラの老朽化の記事が出ていました。日本で

は高度経済成長期の前後から整備された道路、水道、橋、トンネルなど

のインフラ施設が急速に老朽化していて大きな事故が起きやすい状況に

なっていることに警鐘を鳴らしていました。記憶に新しいものでは、中

央自動車道の笹子トンネルの天井が崩落した事故がありました。 

国土交通省によると 2033 年時点で建設から50年以上が経過する道路

橋は全体の63%、トンネルは42%、水門など河川の管理施設は62%に達す

るそうです。 

事故が起きないようにするには、定期的な補修や更新が必要になりま

すが、あまりに費用が掛かりすぎるので簡単にはいかない状況です。 

ずいぶん前ですが全国の橋の調査が行われ当社も簡易な橋の架け替え

の工法を役所へ営業に回った時期がありましたが、検査の結果問題があ

る橋でも、補強などの延命措置が取られるのがほとんどで、抜本的に更

新するというものはほとんどありませんでした。費用のことを考えれば

それが現実的だと思います 

この記事を読んでいて自分の家の事を当てはめてみました。1986年に

作った家は今年で 36 年経ちます。ＲＣ造（鉄筋コンクリート）三階建

ての建物ですが、これまで2回外壁の改修をしてきました。何回か雨漏

りがありましたが、コーキングの劣化と屋内機器の配管接続部分のパッ

キンの劣化等が原因でした。ただ、気が付かなくてしばらく放っておい

た時間が結構あるので、コンクリート内部で鉄筋が腐食し将来的に爆裂

しないか心配しています。現在前回の全面補修から8年が経ちます。数

年後にはまたやらなければならないのですが、今から補修のための積立

をしなければなりません。当たり前ですが、公共施設同様建物の維持に

はお金が掛かります。 

また、建物の経年劣化以上に困っているのは、ライフスタイルの変化

に建物が合わなくなってきているということです。 

二世帯住宅で建てた建物は、新築当初両親は50代、私も20代半ばで

した。1 階がガレージ、2 階が両親、３階が私たち夫婦の住まいとして

立てたのですが、それから 36 年の間に中に住む者の状況は大きく変化

して来ました。 

両親は二人とも車椅子のお世話になり、1 階から 2 階への階段には簡

易型の昇降機を後付けで設置しました。現在は父か他界し、母が施設に

入り昇降機も動いていません。また、私たちの子供も社会人となり県外

へ出てしまったので、広い家に家内と二人きりとなり気が付けば私も60

歳を過ぎて、3 階へ上がるのがきつくなってきました。その内 2 階から

3階へ上がる階段にも昇降機が必要になるかもしれません。 

また、県外に出ている子供が帰ってきて、結婚したり、子供が出来た

りすれば、この建物に住む、住まないに関わらず、 

更に建物の利用方法は変化していきます。 

建物はその維持に大変お金が掛かりますが、そ 

れ以上にその建物のスペックを住む人の変化に合 

わせ続けることも非常に大変だと思います。新築 

時にどれだけ将来の変化を予想した仕様にするか 

が重要だと思います。 
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● 奇妙な体験 ●               営業部 岡村千代輝 

 

先日久々に友人と昼食をとった後の出来事なのですが、友

人宅へ向かう最中コンビニに寄ったのですが何やら大きな声

で店員と話をする男が。 

友人と飲み物を買い早々に立ち去ったのですが、車に乗り

込む際、先ほどコンビニにいた男に話し方かけられたので

す。 

聞いたところ男は大津（九州）から、SNS で知り合った交

際相手に会いに来たのだといいます。一年前にも一度来たそ

うなのですが、所持金も無く、携帯も止められ、目的地も薄

れた記憶の中だというのです。 

友人と相談の上、目的地まで同行することになり、道中男

の話に耳を傾けると大津の素晴らしさをこれでもかと語るの

です。長い旅の途中で、寂しさもあり話すのが止まらないと

のことでした。 

男は目的地に着くと、しきりにお辞儀 

をし、せめてお礼にと持っていた、梅味 

のグミをくれたのです。 

自宅へ戻り、少しくたびれた袋のグ 

ミを見つめ、さてどうしようかと悩む 

私がいました 

■ ＧＷとクールビズ ■   

今年のゴールデンウィーク当社の休みは、4 月 29 日～5 月 1 日と  

5月3日～5月5日 とさせて頂きます。第5土曜日の4月30日は通

常出勤日なのですが休日とし、5 月 2 日は営業日となります。いわゆる

カレンダー通りと言うとことです。連休中に操業されるお客様におかれ

ましては、ご迷惑をお掛け致しますが、宜しくお願い致します。 

また、本年も５月１日から１０月末日までの６ヶ月間をクールビズの

期間とさせて頂きます。ノージャケット、ノーネクタイで失礼させて頂

きます。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きまし

ては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止

させて頂きます。 

なんだ・かんだ 

◆ コロナ規制緩和の動き ◆ 

政府は4月の月例経済報告で、国内景気の総括判断を「持ち直しの動

きがみられる」に引き上げました。上方修正は昨年12月以来4カ月ぶり

だそうです 

3 月に「まん延防止等重点措置」が解除され、JR 東海ではゴールデン

ウィーク（4月28日から5月8日）の新幹線の予約状況が前年と比べ2

倍超に増えたなど、旅行や外食などサービス消費が回復したこと、更に

公共工事の請負額に底堅い動きが見られることから判断を引き上げたと

いうことです。 

ウクライナの問題は別にして、コロナの影響に依る経済の低迷は徐々

にですが解消の方向へ向かっているようです。 

「ゼロコロナ」政策を続けている中国を除いて、アメリカやヨーロッ

パ・アジア各国でも、オミクロン株が拡大し感染者が増加しています

が、重症者がこれまでのように増えてないことやワクチン接種が進んで

いることから、コロナを通常の風邪のように扱おうとする動きが広がっ

ていて、感染者の隔離日数、外国人の入国制限、入店時のワクチン接種

証明の提示、屋外でのマスク着用義務などを徐々に緩和、撤廃し経済優

先の施策をとるようになっています。 

お隣の韓国では今月半ばに、新型コロナウイルスの感染後の隔離義務

を撤廃すると発表しました。5 月中には新型コロナの感染症分類を現在

の「1 級感染症」から「2 級感染症」に引き下げて結核や水ぼうそう・

インフルエンザと同様になり、感染しても隔離せずに日常生活を送れる

ようにするそうです。 

現在韓国の感染者数は1日あたり10万人弱の状況ですが、隔離撤廃を

発表した段階では 16 万人を超え、世界で最も多い状況でした。にもか

かわらず緩和に動くのは、「ワクチンと治療薬という武器も備えた」た

めとしています。 

韓国では4月中旬でのワクチンを3回接種した人の割合は64%に達し、

特に重症化しやすい60歳以上では89%が接種を完了しているそうです。 

2 年間続けてきた市民の行動規制も解除し、飲食店や遊興施設の営業制

限をなくし、飲食時の人数制限も撤廃。大規模な集会や行事も実施可能

とします。屋内でのマスク着用義務は残るものの、屋外での着用義務は

無くなるようです。 

4 月中旬で日本では、2 回接種を完了した人の割合は総人口の 80％、

65歳以上の高齢者では93％。3回目の接種を終えた人は、全体の47％、

高齢者の割合は86％となっています。 

今後コロナウイルスについては慎重（消極的？）な日本でも同様な動

きを取ることが考えられます。このままワクチン接種が進み、強力なウ

イルスの亜種が出てこなければ、今年は他国の様に行動の制限が緩和さ

れコロナ前の生活に戻ることができるかもしれま 

せん。 

緩和されたら、外食や飲み会、温泉や国内外へ 

の旅行等々、あれもしたいこれもしたい・・・。 

昨年末も感染者が激減し、収束をかなり期待しま 

したが裏切られてしまいました。それでも期待せ 

ざるを得ません 
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● メンタルを整える言葉「お先にどうぞ」 ● 営業部 西家公彦 

 

先日情報番組で「現代人はせっかち」というテーマの特集

がされていました。 

最近は動画を倍速で視聴している人が多いらしく、皆時間

を短縮しようとする傾向があるようです、その中で興味深か

ったのは倍速動画を見ることで人間の体に備わっている自律

神経の一つの交感神経が非常に活発になるということです。 

交感神経が活発になると、血管の収縮、発汗、心拍数の上

昇などが活動モードになり通常50：50の割合の交感神経が優

位になりすぎるとリラックスできず、その状態が続くと不調

の原因となっていると言われています。 

これを解決するには、交感神経とは逆の副交感神経が働く

時間を適度に作ること。副交感神経は深呼吸やストレッチ、

自然と触れ合う等安らぎを得た時に働き安くなるそうです。 

先日のテレビでは、副交感神経が働く魔法の言葉があると

言っていました。それは「お先にどうぞ」だそうです。 

人に譲るということは、その間、待つこ 

とになり、自然と割合が50：50に整うとか。 

私も営業で車の運転している場面で歩行 

者や車の合流の時割り込まれる前に譲って 

しまうなど心掛けストレスを貯めないよ 

うにしたいものです。 

■ パスワード別送のメールに注意 ■   
今日本で被害が拡大しているウイルス、マルウエアの「エモテッ

ト」。感染先するとメールアドレスなどの情報を盗み取って、さらに感

染メールをばらまいて連鎖的に拡散していきます。日本で感染が続く原

因の一つが「PPAP」という、暗号化したファイルと解錠パスワードを別

のメールで送る日本独自の文化だそうです。日本企業約 900 社へのアン

ケートによると、PPAPを「利用している」と5割超あるそうで、一部の

大企業では同種のメールは拒否していると言います。日々何の気なしに

受け取っているこの手のメールですが注意が必要です 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きまし

ては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止

させて頂きます。 

なんだ・かんだ 

◆ 男性化粧品 ◆ 

我々世代には、男臭さの象徴であったチャールズ・ブロンソンが出演

するテレビＣＭで「うーん、マンダム」というセリフで有名な男性化粧

品会社「マンダム」。当時化粧品と言っても、アフターシェーブローシ

ョンやヘアトニック等で、女性と同じ様な化粧品を扱っているものでは

ありませんでした。 

そのマンダムが 4 月に初めて発売した男性向けブランド「ギャツビ

ー」のマニキュアに「想定以上の反響があった」ということが新聞に掲

載されていました。韓国アイドルの影響で、ネイルをする男性が増えて

いるためではないかと分析されていました。 

私が最初に男が化粧をしたのを見たのは、40年以上前にテレビの歌番

組に出演していた、ジュリー（沢田研二）か美川憲一じゃないかと思い

ます。でもそれは芸能界などの特別な世界だけでした。最近は一般の男

性が化粧する時代になったようです。 

予断ですが、私が高校3年生(17歳)の時に、文化祭で劇に出演した際

に舞台化粧で目張りを入れて体育館の入口に立っていたら、後輩の女の

子に、「奇麗～」とため息交じりにい言われたことがあります。(失礼い

たしました<(_ _)>) 

昨年出された男性化粧品の市場調査結果によると、21年の市場全体の

規模は 1571 億円で前年比 4.3％増（見込）、化粧水や乳液などの整肌料

は246億円で前年比11.3％増、洗顔料は120億円で同7.1％増と拡大して

います。 

メンズコスメの種類は多く、洗顔料や化粧水などの「スキンケア用

品」、育毛剤やシャンプー、ワックスなどの「ヘアケア用品」、BBクリー

ム（ファンデーションと美容液などが一体化した製品）や色付きリップ

クリームなどの「メイク用品」があるそうです。中でも近年、伸びが著

しいのが除毛剤で様々なブランドから商品が販売されているそうです。 

そもそも、男性の美容意識が高まってきたのはなぜなのか、ネットな

どで調べてみると幾つかの説が上がっていました。 

先ずは、1990年代中盤以降に生まれたZ世代の女性が求める男性像の

変化が影響しているという説です。人気俳優も男臭い男性よりも中性的

な印象が強いほっそりとしてナイーブな感じの男性が多くなり、男性が

美容に求めるものは「男臭さを消して清潔感を出したい」という内面的

なものから始まったのではないかということです。 

また、職場における女性の比率の増加したことで、男性は女性の目が

気になり、女性に嫌われては気持ちよく働けなくなると考えるようにな

り、人間関係で余計なストレスを感じないように、また感じさせないよ

うに男性も体臭や肌、髪型に気を遣うようになったという説です。 

男性の化粧はまだ抵抗感がありますが、ヘアーカットに付いては、昔

は男は床屋で散髪と髭剃りが常識でしたが、今で 

は男が美容院へ通うのは当たり前になっています。 

かく言う私も４０年前から髪のカットは床屋では 

なく美容院です。 

化粧品についても、企業の製品開発とジェンダ 

ーレスという時流に乗り、何年かすれば男性が化 

粧するのも当たり前になるのでしょう。 
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● 猫 ●                       営業部 鈴木智恵 

丁度 1 ヶ月程前から猫を飼い始めました。以前も飼ってい

たのですが、一年半前に病気で亡くなってしまい、思い出し

ては涙が出る毎日で、しばらくは飼わないつもりでいまし

た。そんな中、知人の家で猫が産まれ、引き取り手を探して

いるという話しがありました。 

引き取りたい気持ちと、いつかお別れする時の辛さを思

い、悩んでも悩んでも答えが出ずにいましたが、3 ヶ月が経

過した時点で引き取り手がまだ見つかっていないと聞き、こ

れは縁だ、引き取ろう、と決めました。6 匹産まれ、そのう

ち女の子2匹を我が家に迎えることにしました。 

まだ 4 ヶ月のやんちゃ盛りなので、毎日運動会です。ペッ

ト可の部屋ですが、階下の方に迷惑にならないかヒヤヒヤし

ながら、夜遅くなるとマットケージに入れたり、マットを引

いたり、工夫をして過ごしています。 

猫の丸い手の形や、毛の柔らかさ、鳴き声、気まぐれな性

格、全てが可愛く愛おしくて、人間に愛されるために生まれ

てきたんだなと、久しぶりに猫と触れ 

合いながらそんなことを考えています。 

先のことを考え悩みましたが、引き 

取ってよかったと思っています。 

これからどんな子達に育ってくれる 

か成長がとても楽しみです。 

■ 安全大会開催 ■   
６月に、当社の安全大会を２年ぶりに開催いたしました。当社も他社

さんと同様、コロナウイルスの感染拡大により過去２年は実際集まって

開催する事が出来ず文書審議での開催となっておりました。 

今年度は２３社、２６名の協力業者様にご参加を頂き、本年度の安全

の重点項目を確認後、「アスベスト（石綿）に係わる法改正」等のDVDに

よるセミナーを開催いたしました。 

昨年度は労災事故がありましたので、今年度は何としても、1 年間労

災事故・交通事故「０」で行くことを誓いました。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きまし

ては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止

させて頂きます。 

なんだ・かんだ 

◆ 上場企業の役員報酬 ◆ 

昨年度の上場企業の役員報酬が新聞に掲載されていました。上場企業

の2022年3月期決算で、1億円以上の役員報酬を開示したのは287社、

前年比34社増。人数は前年比119人増で人数は663人でした。 

円安などに依り業績が好転した企業が増えたほか、ストックオプショ

ンや株式報酬などのウエイトが高まり、人数・社数とも大幅に増加し

て、ともに開示制度が開始された2010年3月期以降で、過去最多を更新

したということです。 

TOP5は、 

1位:Ｚホールディングス 慎ジュンホ取締役    43億3,500万円 

2位:第一交通産業    黒土始会長       19億  400万円 

3位:ソニーグループ   吉田憲一郎会長兼社長  18億8,800万円 

4位:武田薬品工業    クリストフウェバー社長 18億5,800万円 

5位:東京エレクトロン  河合利樹社長      16億6,500万円 

報酬が40億円を超えるのは、5年振りだそうですが、以前ソフトバン

クの副社長だったインド系の方が 100 億円を超える報酬を得ていたのが

記憶に残っています。いずれにしても想像できない金額です。 

報酬1億円以上の取締役は過去最多だったということですが、上位10

人中 4 人が社長や会長の最高経営責任者ではなく外国人の取締役とい

う、報酬の逆転現象が目立ってきているということです。 

この傾向はセブン&アイ・ホールディングス、ソフトバンクグルー

プ、電通グループなどグローバル企業で多くあり、トヨタ自動車も報酬

トップは豊田章男社長ではなく外国人の取締役となっています。 

一つには日本人の気質として、人の目を気にしながら周りに同調する

人が多く、自身の考えとは異なっていても、周りの意見や行動に合わせ

てしまう、横並び意識や協調性から来ているようです。 

また日本人の気質以外に、海外の報酬の水準が日本より高いからとい

うこともあります。優秀なグローバル人材の獲得には世界水準の報酬の

提示が必要ですが、過去 30 年主要国の賃金水準が軒並み上昇する中で

日本は横ばいのまま。お隣の韓国にも抜かれて主要国では最下位を争っ

ています。このところでは円安の影響もあり、資源や食料品も海外勢に

買い負けているという話をよく聞きます。 

バブル期に三菱地所がニューヨークのマンハッタンにあるロックフェ

ラーセンターを買収し、当時アメリカ人から「米国の魂を買った」と反

感を買った日本はどこへ行ってしまったのでしょうか。 

とはいえ、ここ30年日本のTOPの経営者の所得は海外に見劣りすると

はいえ上がっていますが、一方日本人全体の平均年収は、バブル崩壊後

ほとんど伸びておらず、逆にコロナの影響等により微減しています。 

そして昨年来、何もかもが値上りしています。このまま給与水準が上

がらなければ、物価だけが上がる悪いインフレになってしまいます。当

社でも頑張って給与を上げなければとは思いますが、 

物価上昇に追いつくには、相当業績を上向かせ 

なければなりません。 

1億円超の高額所得者にはこの物価高は関係 

ないと思いますが、一般のサラリーマンには大 

変です。ちっとも気楽な商売ではありません。 
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● 小５の夏 ●                  営業部 武田亜子 

 

甥っ子の夏休みの宿題に付き合いました。 

いつもながら、この夏の珍回答も、なかなかの逸材っぷりで

した。 

まずは苦手な国語。 

・読みがなをふりなさい 

野鳥の観察 → 「やどりのかんさつ」 

・漢字を並び替えて四字熟語を作りなさい 

石・一・鳥・二 → 「鳥石二一」 

やる気が見当たりません。 

さらに苦手な理科。「メダカの成長」 

・メダカの受精卵について、選択肢の中から選んで書き入れ

なさい 

〈メスが産んだ「 1 」と、オスの 

出す「 2 」が結びつくことを「 3 」 

と言い、「 3 」した卵を「 受精卵 」 

と言います。 〉 

甥っ子の答え「 2 」 → 「 けはい 」 

来年、小６の夏も楽しみです！。 

■ マーティック レバーホイスト ■   
当社の主要販売商品の一つ「レバーホイスト」。メーカー各社品質や

価格に差がありますが、スリングチェーンメーカーのマーテックがこの

程上梓したレバーホイストをご紹介いたします。日本市場向けに部品の

グレードアップを行い、安定した品質を実現すると共に、ギヤパーツ

は、摩耗・破損を抑える独自設計、変形・破損し易いラッチ部は頑丈な

鋳造品を採用しています。操作方法は老舗のキトーさんとほぼ同じで、

高品質ながら非常に優れたコストパフォーマンスを実現しています。 

是非一度ご利用頂きますようお願い申し上げます。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きまし

ては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止

させて頂きます。 

なんだ・かんだ 

◆ コロナウイルスの治療薬 ◆ 

新型コロナウイルスの感染症法上の分類が「2 類相当」とされ、患者

の氏名や診断の全数把握が求められていたのが、現場の事務負担が増大

している一方で、オミクロン株は重症化リスクが比較的低いということ

で、政府は季節性インフルエンザと同じように「5 類」に分類し、患者

把握も特定の医療機関での定点把握への移行へと見直しされています。 

厚生労働省のホームページに、新型コロナウイルスと季節性インフル

エンザの重症化率・致死率について下記のデータが出ていました。 

 60歳未満 オミクロン株 の重症化率：0.03％ 致死率：0.01％ 

 60歳未満 インフルエンザの重症化率：0.03％ 致死率：0.01％ 

 60歳以上 オミクロン株 の重症化率：2.49％ 致死率：1.99％ 

 60歳以上 インフルエンザの重症化率：0.79％ 致死率：0.55％ 

新型コロナウイルスのオミクロン株・季節性インフルエンザ共に分母

に医療機関への未受診者が含まれていないので、重症率・致死率共に過

大になっている可能性がある点やオミクロン株の集計が今年3月末とい

うことで、特に致死率に付いて過小である可能性があるとのことです。 

60 歳未満は殆どインフルエンザと変わらないデータとなっています

が、60歳以上となると重症化率・致死率共に３～４倍となっています。 

インフルエンザにはワクチンの他に、タミフルという服用薬があり、

私はこれがインフルエンザの特効薬だと思っていました。新型コロナウ

イルスのワクチンは開発されるけれど、治療薬がなかなか開発されな

い、ワクチンより治療薬を早く作って欲しいと考えていました。 

ところが、ネットで「タミフル」と検索して調べてみると、インフル

エンザに対してそれほど効き目はないそうで、発熱期間を1日短縮でき

る程度だそうです。昔から、風邪に効く薬はないと言いますが、細菌が

原因の病気に付いては、抗菌剤が治療薬としてありますが、風邪の原因

は主にウイルスであり、ウイルスに対する治療薬の開発は大変難しいと

いうことです。新型コロナウイルスに付いても同様なのでしょう。 

それでも新型コロナウイルスの治療薬が徐々に出てきているという記

事が日経新聞に掲載されていました。米メルクの抗ウイルス薬「ラゲブ

リオ」は飲み薬タイプで、変異したウイルスにも有効とされ、コロナ対

策の切り札として期待されているそうです。これまでの臨床試験ではワ

クチン未接種の高齢者や慢性疾患、免疫不全を持つなど重症化リスクが

高い人の入院・死亡リスクを30%低下させる効果が分かっています。 

ラゲブリオなどの抗ウイルス薬は、ウイルスが体内で増殖する酵素な

どをピンポイントで阻害するため、ウイルスが変異しても有効性は低下

しにくいそうです。 

日本では塩野義製薬が治療薬を開発中で、5 月に創設された緊急承認

制度での早期実用化を目指しましたが、審議では「ウイルスの減少は否

定しないが、有効性は推定できない」「11 月に最終治験の結果が出るの

なら、それまで待てばいい」など慎重意見が多く出さ 

れ、同制度の適応・承認は見送られました。 

 幼い頃から病気にかけては確率の低い方に行きが 

ちな私は、60歳以上の重症化率100人中2～3人の 

1人に入ってしまうのではないかと恐れています。 

何とか早期の治療薬の開発承認を望んでいます。 
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新入社員紹介 

● 総務部 加藤弘泰 ●                  

１０月 1 日付で入社し総務部に配属となりました、加藤弘

泰と申します。簡単ですが自己紹介をさせて頂きます。 

静岡県三島市出身で今年３７歳となります。山梨で４年生

大学を卒業した後、１年間東京の六本木にて飲食店で働いて

おりました。 

その後、地元に戻りＯＡ機器メーカーの営業として１０年

以上勤務し、この度縁ありましてお世話になることとなりま

した。 

最近は健康を意識して、休日ウォーキングをしておりま

す。(近くの運動公園を1時間程歩いております。) 

総務の仕事につきましては、未経験ではありますが、まず

は業務を少しでも早く、正確に覚え、こなしていくことを第

一に考えております。 

また、今まで培ってきました、知識と技術 

で社内のインフラやネットワーク等の整備な 

ど業務に支障が出ないようにサポートしてい 

きたいと考えております。 

まだまだ未熟者ではありますが、会社に貢献 

できるよう努力していきたいと思っております 

ので、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。 

■ 吊る太郎のつぶやき ■   
【吊る太郎のつぶやき】は、吊り具の正しい使い方やお役立ち情報を

お届けする当社のＷＥＢマガジンです。 

ワイヤロープや繊維スリング、吊り金具等各種吊具について、基礎的

な知識や選定方法等を写真等を使い優しく解説しています。始めて 2 年

ほど経ちコンテンツも少しずつ充実してきてアクセス数も増えてきまし

た。今後も順次コンテンツを増やし内容を充実して参ります。是非一度

ご覧になって下さい。 

※「吊る太郎のつぶやき」と検索してみて下さい。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きまし

ては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止

させて頂きます。 

なんだ・かんだ 

◆ 半期を終えて ◆ 

今年度半期が終わり当社では何とか黒字を維持している状況です。当

社は基本的にお客様の大半が法人企業で、塗料や機械工具等の物品販売

はコロナ前に戻りつつありますが、建設関連は見積物件は出て来ました

がなかなか成約までたどり着けない状況で今一と言ったところです。 

世間ではコロナ感染者数も減少し、ＧＯ ＴＯ等の消費浮揚策、飲食

業への営業時間や人数制限、外国人来日客の制限等多くの制約が緩和・

撤廃され国内経済も少しずつ通常に戻りつつあるように感じています。

また、政府も10月の経済見通しを「穏やかに持ち直し」としています 

しかしながら、１０月から食品など一般消費者に関係する様々なもの

が値上げされています。そしてウクライナの戦争の長期化、なんといっ

ても問題なのは円安です。我々の企業間取引における値上げは、ここ１

～２年資源高とのWパンチであらゆる商品で引きも切らず行われ、同じ

商品が何度も値上げされ、お得意様への値上げのお願いに忙殺されて来

ました。今は資源高が収まって来ていますが、円安が止まらず輸入価格

は高止まったままです。 

更に心配なのは、新型コロナウイルス下で低水準に抑えられていた倒

産が増加に転じていることです。東京商工リサーチが 10 月に発表した

全国の4～9月の倒産件数は3年ぶりに増えています。 

今年に入って新型コロナ関連の各種融資の返済が始まった矢先に、ウ

クライナの戦争による燃料や原材料高が直撃し、同時に急激な円安に依

るコスト増で収益が圧迫され、特に運輸や建設業で行き詰まる企業が増

加しているそうです。 

4～9 月の倒産件数は前年同期比 7%増の 3141 件。この内ガソリン価格

の高騰等で運輸業の倒産が 162 件と 42%増、原材料高が重荷の建設業は

15%増、製造業では8%増と言った状況です。 

倒産が増えた理由の一つは、新型コロナ関連融資の返済が始まったこ

とです。実質無利子・無担保融資（ゼロゼロ融資）で借りることが出来

る融資で、最長5年返済の据え置きが出来、最初の3年間は利払いも実

質免除される制度です。元金返済の猶予期間を3年以内に設定した企業

が多いそうですが、返済猶予期間に業績が上向かなかった為に返済が出

きず、事業の継続を断念するケースが出ているそうです。このコロナ関

連融資を受けた後に倒産した企業は、4～9月合計で202件と前年同期の

2.6倍だったそうです。 

この様な状況の中、欧米の成長率鈍化や中国でもゼロコロナ政策で成

長率が下方修正される等、今後世界的な経済の減速が予想されます。 

経営は、最悪を想定して楽観的に行動しなければなりませんが、亡く

なったパナソニックの創業者である松下幸之助氏が、「不況またよし」

という言葉を残しています。 

不況になると、これまで見過ごされてきた問題点が良く見える様にな

り、色々なアイデアが出てきて大きなビシネスチャ 

ンスが生まれることがある。このようなチャンスを 

逃さないために、不況の時はうろたえずに、まずは 

現状を把握し、自分は何をするべきかを考えてみる 

ことが重要だ。と言っています。 

「不況またよし」の精神で年度後半を乗り切ります。 
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社員ブログ 

● 感動の瞬間 ●                営業二課 加藤翔  

先日、娘が４歳の誕生日を迎えました。誕生日のプレゼン

トとして、娘が欲しがっていた自転車を友人の店で購入しま

した。 

この日は、富士市港公園で練習して、何度も倒れそうにな

りながらも数メートルもの距離を補助なしで一人で漕ぐこと

に成功ました。 

自転車は本当に不思議なもので、最初の 1 メートルを漕げ

るようになるまでが大変なだけで、一度感覚を掴みさえすれ

ば、乗れる距離を伸ばしていくことは簡単でした。 

乗れる感覚を身につけた娘は、多少ふらついたりするとき

もあるものの、次第に乗れる距離が伸びて、最後には普通に

乗りこなせるようになっていました。 

自転車に乗れる様になってめちゃくちゃ喜んでいる娘の姿

を見て、僕も嬉しくなる半面、こうやって親が補助しなくて

も、いろいろと一人でできることが増え 

ていくことに一抹の寂しさも感じま 

した。 

娘が頑張って自転車に乗る姿を見 

ると感動して涙が出るとは思わなか 

ったです。 

■ 下請Ｇメン ■   
先日、経済産業省の中小企業庁の「下請Ｇメン」という調査員からリモ

ートでヒアリングを受けました。中小企業保護の為に取引企業から、●

無理な値引きをされていないか。●正当な値上げを認めてもらっている

か。●金型の損料や保管料等認めてもらっているか。●長期の手形など

無理な支払条件を押し付けられていないか。等、中小企業が大手企業か

ら不利益を被っていないかを調査し、国による下請取引適正化のための

法律や基準などの改正、業界団体による自主行動計画の策定や改訂につ

なげていくということです。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きまし

ては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止

させて頂きます。 

なんだ・かんだ 

◆ 悪質自転車に「赤切符」 ◆ 

悪質な自転車運転に赤切符を切るという記事が、10 月 31 日付の日経

新聞に掲載されていました。 

「赤切符」は、酒酔い運転など危険な運転行為に対して交付される交

通切符で、刑事処分の対象となり、警察に出頭して取り調べを受け、検

察庁に道路交通法違反容疑で書類送検される可能性があります。飲酒運

転なら「5 年以下の懲役または 100 万円以下の罰金」、信号無視などは

「3カ月以下の懲役または5万円以下の罰金」とされています。 

自転車の取り締まりに付いては、2015年 6月発行の契通信VOL.114で

も掲載しました。自転車の交通違反による事故が多発していることを受

けて、この年の6月1日に道路交通法の改正があり、一定の危険な違反

行為をして２回以上摘発された悪質な自転車運転者は、公安委員会の命

令を受けてから３ヶ月以内に講習を受けなければならず、罰則もあると

いうものです。 

それでもその後悪質な法令違反は後を絶たず、重大な事故につながる

ケースも徐々に増えていき、昨年東京都内で発生した自転車絡みの事故

は前年から1,628件増えて12,035件。このうち自転車の過失が重い事故

は 5,494 件（46%）と過去 10 年間で最も多かったそうです。今年は更に

増えて、1～9月で5,507件と既に前年を上回っているということです。

事故増加の原因として、コロナ下で飲食店のデリバリーサービスや自転

車通勤などが拡大したことも可能性として考えられるとしています。 

ということで、全国の警察が自転車の取り締まりを強化し、これまで

警告で済ましてきたのを、赤切符を切ることになったのだと思います。 

先月、JR品川駅前の国道脇で、公開の取り締まりを行い、赤信号を無

視して横断歩道を横切ったり、イヤホンを着けて音楽を聴きながら走行

したりと違反がみられた自転車には「警告カード」を渡して注意し、午

前8時半～10時の1時間半で7人に警告を出したそうです。（おそらく

これは赤切符ではなく俗にいうイエローカードで注意・警告で終わって

いると思います。） 

赤切符の対象となるのは、●信号無視●一時不停止●右側通行●徐行

せず歩道通行等の違反行為で、危険性が高く悪質な場合は警告にとどめ

ずに赤切符を交付するそうです。 

そして、11 月 1 日には内閣府の中央交通安全対策会議が、およそ 15

年ぶりに「自転車安全利用五則」の内容を改定しました。 

①自転車は、車道が原則、歩道は例外 ②車道は左側を通行 ③歩道 

は歩行者優先で、車道寄りを徐行 ④安全ルールを守る（●飲酒運

転・二人乗り・並進の禁止、●夜間はライトを点灯、●交差点での

信号遵守と一時停止・安全確認） ⑤子どもはヘルメットを着用 

改正では、道路交通法上、自転車は軽車両と位置づけられているので、

歩道と車道の区別のあるところは車道通行が原則であることを明確に定

義しています。また、従来は単に「安全ルールを守る」 

とだけ記載されていた項目も、それぞれ信号や一時 

停止の順守、夜間のライト点灯、飲酒運転の禁止と 

いった項目別に明示されています。 

 刑事処分があるので、学校での自動車運転の様な 

自転車の交通ルール教育が必要となると思います。 
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● 我家の犬 ●                  建設部 森直子  

13 歳のﾐﾆﾁｭｱﾀ゙ ｯｸｽを飼っています。人見知りが激しく、知

らない人にはまったくなつかない、おばあちゃん犬ですが、

食欲もありとても元気です。 

ですが、先日体調を崩し入院し、手術を受けました。この

ままいなくなってしまうのでは…と、不安な日々を過ごしま

したが、病院の担当の先生が、熱心に治療をして下さったか

いもあり、びっくりするぐらい元気になりました。本当に感

謝しています。 

朝から晩まで治療、手術、経過の説明と、若い女性の先生

ですが、いつ休むのかな？ とこっちが心配になるくらい、

熱心に治療をしてくださりました。 

経過観察で今でも通院していますが、先生に会うたびに私

は感謝の意を伝えるのですが、本人はまったくなつきもせ

ず、それどころか命の恩人に対して歯をむき出して怒りちら

します。 

そんなわがままな子に成長してしまい、ちょっと育て方を

間違えたかな？と思うときもあり 

ますが、家族の一員としてとても 

大切な存在です。 

この先も元気に長生きしてほし 

いです。 

■ 年末年始の休暇 ■   
本年は１２月２７日まで営業させていただき、 

年末年始休暇：１２月２８日（水）から１月４日（水）まで 

８日間とさせていただきます。 

今年は年末２９日を仕事納めとされる会社さんが多い様ですが、当社

は 1 日早く休みに入りますので、ご迷惑をお掛け致しますがご容赦願い

ます。新年は１月５日（木）より通常営業させて頂きますので何卒よろ

しくお願い申し上げます。 

1年間ありがとうございました。来年も宜しくお願い致します。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きまし

ては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止

させて頂きます。 

なんだ・かんだ 

◆ 完全食 ◆ 

完全食というモノをご存知でしょうか？ウイキペディアに依れば、

『現代においては、厚労省の「日本人の食事摂取基準」に定める必須栄

養素を過不足なく補える食品が、もっとも完全食の定義に近いといえ

る。』としています。 

食事摂取基準とは、厚労省が健康の保持増進、生活習慣病の予防を目

的として、エネルギー及び各栄養素の摂取量について、１日当たりの摂

取基準を示したものであり、５年ごとに改定を行っているものです。 

その内容は、糖質（エネルギー）・たんぱく質・脂質・炭水化物・食

物繊維・ビタミン・ミネラル等をエネルギー量（カロリー）や重量を年

齢ごとに必要量を規定しています 

よくテレビで、「1 日に必要な野菜をこれ 1 本で摂取できる。」などと

宣伝しているものがありますが、それと同じで、我々日本人が「健康な

生活を維持するために必要なエネルギー源や栄養素をこの一食で摂取出

来ます。」という食事のことです。 

カップラーメンで有名な日清食品でも、1 日に必要なエネルギーや栄

養素の「〇分の〇」が入っている、カレー、ラーメン、牛丼、かつ丼、

スパゲティ等、色々な商品を出しています。 

森永製菓では「ｉｎゼリー」ブランドから、1 食分で、栄養素等表示

基準値の 1/3 以上のたんぱく質・ビタミン 13 種・ミネラル 12 種・食

物繊維を摂れる「ｉｎゼリー 完全栄養」」を発売しています。さすがに

ゼリーなので、完全栄養”食”とは言っていません。完全栄養と銘打っ

ています。 

毎日の食事を完全食に置き換えることで、通常の食事と比べて栄養バ

ランスを管理しやすくなります。普段の食事ではどうしても偏ってしま

いがちな栄養摂取を誰でも、簡単にバランスの取れた食事にすることが

できる様になります。 

しかし、完全食ですべての食事を賄うのにも抵抗があります。本来、

食事は単に栄養補給の役割だけではありません。料理の見た目や食感、

匂いなどを楽しむという「嗜好」的な部分が重要だと思いますが、完全

食だけではこの部分が欠けてしまいます。 

完全食だけに移行してしまうと、毎日の食事に楽しさを見いだせなく

なってしまい、結果的に飽きてしまい長続きしなくなってしまうと思い

ます。 

森永製菓では、『「inゼリー」は食生活において様々な食材から栄養を

摂取することや、食事を味わって楽しむことも大切なので、1 日 3 回の

食事うちの 1 回分、かつ 1 日 1 食分（2袋）を上限にお召し上がりい

ただくことを推奨しています。』としています。 

今回調べて分かったのですが、私は独自のカーボンダイエット(低糖

質)食を長く行っていて、夜は炭水化物を取らない様にしています。し

かし、炭水化物は取り過ぎても取らな過ぎても健康に良 

くないそうです。摂取する炭水化物の割合と死亡リスク 

には、U字の関係性があり、取り過ぎでも取らなすぎて 

も死亡のリスクが高まるのだそうです。やはり必要なエ 

ネルギーと栄養をバランスよく食べることが一番良い様 

です。完全食一部摂取を検討しようと思います 
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